

# DOI

## Polsek Cidaun Meningkatkan Patroli KRYD untuk Mencegah Kejahatan dan Kejahatan C3

Cianjur - [CIANJUR.DOI.OR.ID](http://CIANJUR.DOI.OR.ID)

Jul 10, 2024 - 14:10



Polres Cianjur Polda Jabar - Untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang aman dan kondusif, Polsek Cidaun Polres Cianjur Polda Jabar melaksanakan patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) pada hari Rabu, 10 Juli 2024. Beberapa anggota personel terlibat dalam patroli ini, termasuk Aiptu Lala Maulana (KSPKT), Aipda Agus Setiawan (Kasium), Aipda Kamal Pramudia (Bhabinkamtibmas), dan Bripda Reza Rachmadi.S.

Tujuan dari patroli ini adalah untuk mencegah gangguan kamtibmas yang mungkin terjadi, seperti kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), serta kejahatan lainnya. Para petugas berkoordinasi dengan masyarakat dan melakukan pengawasan di lokasi rawan untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan lingkungan.

Menurut Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., dan Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H., patroli ini merupakan bagian dari upaya pencegahan untuk memastikan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Cidaun.

"Patroli KRYD ini kami laksanakan sebagai upaya preventif untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas di wilayah kami. Kami berkolaborasi dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," kata Aiptu Lala Maulana, KSPKT Polsek Cidaun.

"Dalam kegiatan patroli ini, kami tidak hanya fokus pada pengawasan, tetapi juga memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan dan melaporkan kejadian yang mencurigakan," kata Aipda Agus Setiawan, Kasium Polsek Cidaun.

"Kerjasama antara petugas dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan kamtibmas yang kondusif. Kami menghimbau masyarakat untuk tetap waspada dan selalu berpartisipasi dalam menjaga keamanan di lingkungannya," kata Aipda Kamal Pramudia, Bhabinkamtibmas Polsek Cidaun.

"Kami siap memberikan respon cepat terhadap setiap laporan masyarakat terkait gangguan kamtibmas. Patroli ini adalah salah satu bentuk komitmen kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cidaun," kata Bripda Reza Rachmadi.S. dari Reskrim Polsek Cidaun.

Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H., menyatakan, "Kegiatan patroli KRYD ini adalah langkah preventif yang kami ambil untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif. Kami mengapresiasi kerjasama masyarakat dalam mendukung kegiatan ini dan berharap dapat terus menjaga keamanan bersama."